



PAPANTLA
TRANSFORMANDO
A PAPANTLA JUNTOS

REGIDURÍA 9



REPORTE DE ACTIVIDADES DE *FEBRERO* 2023



02 | FEBRERO

FIESTA PATRONAL ISLA DE JUAN ROSAS

Por medio del C. Luis Antonio Aguilar, presidente de la Feria Patronal en Honor a la Virgen de la Candelaria de la comunidad de Isla de Juan Rosas, recibimos la invitación a participar en el corte de listón de la misma. Fue un gran honor haber sido contemplados para esta celebración tan importante de la comunidad, cabe mencionar que, en esta edición, se realizó la primera caravana de motos en la historia de la comunidad, así como una gran primera cabalgata. Esta celebración estuvo llena de diversas actividades culturales, sociales y religiosas.





08 | FEBRERO

FESTIVAL CUENTA CUENTOS

Con el entusiasmo de siempre, recibimos una invitación por parte de la Supervisión de Zona de Educación Primaria General 089 Papantla Foráneas, dependiente de la Subsecretaría de educación básica, de la Dirección general de educación primaria estatal, de la Subdirección de supervisión escolar y del Departamento de supervisión operativa; a cargo de la L.E.P. Doryel Mintzé Mora Ochoa; a participar en el Festival “Y Me encontré... Un Cuenta Cuentos” 2023, etapa Zona, mismo que tuvo lugar en las instalaciones de la Esc. Prim. Francisco Trejo de la cabecera municipal. Evento en el que tuvimos la oportunidad de estar acompañados de más de 10 escuelas de la zona, además de poder presenciar el majestuoso trabajo que hacen los docentes con sus alumnos, demostrado en la interpretación de los cuentos que presentaron.





09 | FEBRERO

INAUGURACIÓN PARQUE INFANTIL CAMPO CARDENALES

Recibimos una invitación por parte de la Dirección de Obras Públicas a cargo del Arq. Carlos Gilberto González Constantino; a participar en el corte de listón que realizó nuestro alcalde Mtro. Eric Domínguez Vázquez con motivo de la inauguración de la construcción de un parque público infantil en el campo cardenales de nuestra cabecera municipal. Obra marcada bajo el número 20223012400531. Fue gratificante para todos los miembros del Honorable Cabildo poder presenciar cientos y cientos de sonrisas de quienes nos acompañaron a esta gran inauguración. Esta administración municipal esta regida por principios y objetivos, uno de ellos fortalecer los espacios de recreación para la niñez.





10 | FEBRERO

PROYECTO TE ESCUCHO, ME ESCUCHAS Y LO LOGRAMOS...

Tuvimos la dicha de compartir una reunión de trabajo con algunos profesionistas de nuestra ciudad, donde iniciamos con la capacitación y preparación de estrategias del plan de trabajo con personas de calidad humana, para dar inicio a las pláticas en los centros educativos de nivel básico donde ahora, con el apoyo de Trabajadores Sociales, Psicólogos y Psicopedagogos (jóvenes que realizan servicio social) quienes se unen a este gran proyecto que brindarán un acompañamiento a niños y familia de nuestra ciudad y comunidades más alejadas de nuestro municipio de forma gratuita. Siempre pensando en el bienestar e integridad emocional como principio de la formación del menor en nuestra sociedad. Agradecemos al Lic. Abigail Ramírez Granillo y a la Lic. Patricia Moncayo Hernández por el aporte de ideas y sugerencias.





12 | FEBRERO

FAENA COL. LOMAS DE PLATA

Respondiendo a las peticiones de la ciudadanía papanteca, nos trasladamos a la Colonia Lomas de Plata de nuestra cabecera municipal a realizar una gran faena general de calles y desde luego el balizado de guarniciones de las mismas. Siempre agradecidos con el gran recibimiento que nos dan los vecinos de esta colonia, en especial a su presidenta la Profa. Olivia Méndez Cruz, así como al Prof. José Luis Tejeda y demás miembros del comité. Lo más importante de estas acciones son poder servirle con eficacia a la ciudadanía y contribuir en mejorar la imagen de su colonia y sobre todo la calidad de vida de todas las familias papantecas.





13 | FEBRERO

🌀 GESTIÓN A EMPRENDEDORES LOCALES

Con motivo de seguir apoyando la economía de las familias papantecas, gestionamos ante la Dirección de Comercio Municipal, respaldados también por Sindicatura; espacios de venta para emprendedores en la zona centro de nuestra cabecera municipal, pues con motivo de la celebración del tradicional Día del Amor y la Amistad, conocemos que es una temporada alta de venta de todo tipo de artículos, por ello nuevamente y solo con la finalidad de apoyarles, los acompañamos e incluso realizamos compras en este pequeño corredor de negocios. Siempre será fundamental ofrecer la mano de respaldo a los pequeños emprendedores, pues su emprendimiento es su única fuente de ingresos.





14 | FEBRERO

🏆 TORNEO DE VOLEIBOL ESC. PRIM. FED. FRANCISCO I. MADERO

Gracias a la invitación extendida por el Mtro. Isaac Pérez Acuña director de la Esc. Prim. Fed. Francisco I. Madero, Clave: 30DPR4838X; pudimos acudir al Octavo Torneo de Voleibol de la Amistad, el cual llevo el nombre de nuestro alcalde Mtro. Eric Domínguez Vázquez. Mismo que fue celebrado en la escuela antes citada y donde logramos coincidir con nuestra compañera y amiga la Lic. Zadi Hernández Gómez, Síndica Única de Papantla. Es importante mencionar que se contó con una gran convocatoria y una premiación llamativa. Estos eventos deportivos son esenciales en todos los niveles educativos debido a la gran interacción padre – alumno – docente. Aplaudimos a esta escuela, a su director y a su planilla docente por estas acciones de gran impacto.





BODAS COLECTIVAS 2023

En coordinación del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia por sus siglas DIF, junto con el Honorable Ayuntamiento Constitucional de Papantla de Olarte presidido por el Mtro. Eric Domínguez Vázquez y la Oficialía de Registro Civil Municipal al mando del Oficial Lic. Víctor Barragán Islas; en este día 121 parejas se dieron el ¡Sí, acepto! De manera oficial mediante la celebración de las bodas colectivas por el tradicional Día del Amor y la Amistad. Tuvimos el honor de coincidir y saludar a la testigo de honor de esta celebración, la Lic. María Fernanda Damirón Alonso, jefa del departamento de Oficialías del Registro Civil del estado de Veracruz. Además de poder compartir un momento muy importante para cientos de familias papantecas provenientes de comunidades y colonias de nuestro Papantla, también logramos saludar a los y las compañeras miembros del H. Cabildo Municipal. Esta administración dejó en claro que una de nuestras metas claves es velar por la familia y que estas parejas, a partir de ahora gozarán del marco de la legalidad.





16 | FEBRERO

INAUGURACIONES DE OBRA

La Dirección de Obras Públicas a través de su director el Arq. Carlos Gilberto González Constantino nos extendió la invitación a participar en las inauguraciones de obras a cargo de nuestro presidente municipal, dichas obras son las que a continuación se describen:

Construcción de Sanitarios en Preescolar Indígena “Niños Héroes”, Clave: 30DCC0406B, Zona 72U1, Sección 14; Comunidad La Laguna, Papantla, Ver.



Construcción de Techado en espacio multideportivo y bienes públicos en la comunidad de Tlahuanapa de Papantla, Ver.



Construcción de Sanitarios en Preescolar María Dolores Flores, Clave: 30EJN0482W de la comunidad de Agua Dulce, Papantla, Ver.





Rehabilitación de Parque público de la comunidad de Agua Dulce, Papantla, Ver.



Rehabilitación de Red de agua entubada y Red de drenaje sanitario en la calle 16 de septiembre entre calle Josefa Ortiz de Domínguez y calle José María Carmona de la comunidad de Agua Dulce, Papantla, Ver.



Construcción de Pavimentación de concreto hidráulico, guarniciones y banquetas, que incluye rehabilitación de Red de agua entubada y Red de drenaje sanitario en la calle de los pinos, entre calles José María Carmona y Juan Enríquez de la comunidad de Agua Dulce, Papantla, Ver.





17 | FEBRERO

FIRMA DE CONVENIO DEPORTIVO

Siempre enfocados en mejorar la calidad de vida de las familias papantecas, en esta ocasión en especial, firmamos un convenio a manera personal, para respaldar el proyecto del Lic. Erik Karim Hernández Villegas y del Mtro. Luis Manuel Fuentes Morgado quienes integran la escuela de futbol “Deportivo Papantla”. Agradecemos la invitación que nos brindaron para que junto a distinguidos papantecos como lo son el Lic. Víctor Vallejo “Lácteos Vallejo”; Lic. Oswaldo Kempes Bautista “Comercial Papelera Berna”; y el Lic. Ernesto Valadez “Restaurante Kachiquín”; pudiéramos firmar y respaldar este proyecto que reunirá a niños de entre 6 y 12 años de edad en la especialidad de futbol formativo, que tendrá como sede el campo Cardenales de la Col. Cardenales y el campo Fortaleza de la Col. Luis Salas.

Este convenio fue firmado en el Restaurante Kachiquín de nuestra cabecera municipal.





21 | FEBRERO

🔗 FORTALECIMIENTO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS

“El frío suele medirse en grados Celsius, en latidos del corazón se mide el cariño por México y sus símbolos patrios...” – Armando Zamora. Los símbolos patrios son quienes nos representan como mexicanos en cualquier lugar del mundo y en cualquier situación. Nuestro gobierno municipal y la sociedad civil, encabezamos este día los honores a nuestros lábaros patrios desde la explanada municipal. Es importante asistir a estos actos cívicos para refrendar el compromiso cívico y ético que nosotros los ediles tenemos para con toda la ciudadanía.





21 | FEBRERO

🌀 DÍA INTERNACIONAL DE LA LENGUA MATERNA

El Día Internacional de la Lengua Materna comenzó a celebrarse a partir del año 2000 y desde esa fecha, hasta hoy, se acostumbra en muchos países organizar actividades que reivindiquen los idiomas y dialectos hablados en todas las regiones de la Tierra. Declarado por la UNESCO el 17 de febrero de 1999 y adoptado por la Asamblea General de las Naciones Unidas con la resolución 61/266 el 8 de junio de 2007. Se utiliza la expresión lengua materna porque en las comunidades primitivas era el padre el que salía a proveer de alimentos a la familia y la madre quien se ocupaba y enseñaba a los hijos e hijas en su propia lengua. Las investigaciones demuestran que la educación en la lengua materna es un factor clave para la inclusión y un aprendizaje de calidad, y que también mejora los resultados del aprendizaje y el rendimiento escolar. Debido a eso, estuvimos en un acto cívico – social en conmemoración a la lengua materna y como siempre orgullosos de tener la propia, Tutunaku.





✦ PLÁTICA SOBRE LA LENGUA MATERNA

La Dirección de Casa de Cultura a cargo de las L.E. Geraldine Pedroza Barra nos extendió una cordial invitación a participar en la inauguración de la celebración del Día Internacional de la Lengua Materna, misma que tuvo lugar en el Museo Teodoro Cano G. La lengua materna es una característica de la cual debemos sentirnos orgullosos y orgullosas, mucho más siendo papantecos porque tenemos nuestra lengua madre mundialmente conocida como Dialecto Totonaco. Este dialecto es uno de los patrimonios más importantes con los que contamos en Papantla, por ello es que debemos fortalecerla y preservarla.





📍 CARNAVAL FRANCISCO. I. MADERO

Caminar por todas las comunidades y colonias siempre ha sido puerta para entrar a nuevas amistades, y estas amistades son sinceras porque son regidas por la gratitud de las personas. Agradecemos la invitación a nuestros amigos Galdino San Juan, René Martínez, Enrique Hernández, Miguel Santiago y demás miembros del comité organizador, a participar en el carnaval de la comunidad de Francisco I. Madero, fue una tarde y una noche inigualable, como siempre muy contentos de participar en todas las festividades en las que hemos estado, sobre todo porque hemos logrado una excelente convivencia. Tuvimos la dicha de conocer un poco más a detalle las costumbres y tradiciones de esta parte de nuestro Papantla, además de conocer personalidades distinguidas del lugar.





22 | FEBRERO

☞ CONFERENCIA TIPOS DE VIOLENCIA

Para continuar con los temas de Derechos Humanos y Tipos de Violencia, en esta ocasión nos trasladamos a la Escuela Primaria Ignacio Zaragoza, Turno Vespertino, de esta ciudad de Papantla, donde gracias a su director, el Prof. Efraín Martín Concha Heredia y a los alumnos de 3°, 4°, 5° y 6° grado; logramos compartir un mensaje positivo, de conocimiento y de reflexión, todo gracias a quienes nos acompañan para aportar sus conocimientos: Psico. Guadalupe García Juárez, TS. Luis Alejandro Paredes, TS. Zenaida Teresa Juárez, TS. Roxana Hernández Vicencio, TS. Irma Santes Malpica y Profa. Patricia Moncayo Hernández. Entre los motivos de esta conferencia, está el reducir factores de riesgo en diferentes niveles sociales que van desde la individualidad hasta el ámbito comunitario y social; y en otro sentido se deben robustecer todos aquellos factores que promueven la paz y el desarrollo social, como lo son la convivencia y la confianza.





23 | FEBRERO

CONFERENCIA TIPOS DE VIOLENCIA

Es importante tratar el tema de violencia de género porque está en todos los escenarios, en los políticos, sociales y jurídicos; además, debemos desentrañar el significado de estas palabras, y poner en valor el conocimiento de esto que abarca todos los niveles, por ello estuvimos en la comunidad de El Copal de nuestro municipio, donde agradecemos a la Escuela Primaria Ignacio de la Llave, a su directora, la Profa. Janeth Reyes González, a los alumnos de 3°, 4°, 5° y 6° grado; asimismo, a quienes nos acompañan para aportar sus conocimientos: TS. Roxana Hernández Vicencio, TS. Irma Santes Malpica y la Psico. Vanessa Aguilera.





24 | FEBRERO

🇲🇽 DÍA DE LA BANDERA DE MÉXICO

El Día de la Bandera Mexicana es una fiesta nacional anual en México que se celebra desde hace más de 85 años. La idea es celebrar las banderas anteriores, más históricas, así como la actual. Es un día importante en el calendario mexicano, que se dedica a conmemorar uno de los tres símbolos patrios. Por ello la Dirección de Educación a cargo de la Mtra. Ana Karina Del Ángel Salazar, nos convocó a participar en el izamiento de bandera que se llevó a cabo en la explanada de nuestro H. Ayuntamiento Constitucional de Papantla.





27 | FEBRERO

FORTALECIMIENTO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS

Nuestra administración de gobierno tiene un fuerte compromiso con todos los ciudadanos y todas las ciudadanas de siempre mostrar un fuerte y solemne respeto hacia nuestras responsabilidades civiles, por ello como cada ultimo lunes del mes, nos trasladamos hasta la comunidad El Tajín, donde llevamos a cabo el fortalecimiento a nuestros símbolos patrios. Es importante hacer mención que estas acciones a parte de ser parte de nuestros deberes cívicos, fortalecen este gobierno y estrechan la relación y atención ciudadana. Además, sigue manteniendo unido al Honorable Cabildo Municipal.



Chali Espino :D



ATENCIÓN CIUDADANA

